## La Fiesta Mayor de 1974

Con un ambiente renovador se nos presenta la Fiesta Mayor de este año. De nuevo y observando la mala experiencia del año anterior, los días de esta Fiesta Mayor 1974 van a volver a ser tres, o sea las fechas 10, 11 y 12 de agosto.

Ya en un principio hay que decir que hubo una pequeña reestructuración en la Comisión de Festejos, incorporándose a la misma varios miembros, en la mayor parte gente joven, que con su empuje y dinamismo y con la experiencia y veteranía de los restantes componentes queremos ofrecer a la población de Santa Eulalia y a sus gentes, que bien se lo merecen, unos días inolvidables de Fiesta Mayor.

La mayor sorpresa para muchos tal vez sea el traslado del entoldado, que este año se instalará en la explanada junto al restaurante Santa Eulalia. Muchos se preguntarán, a qué viene ese cambio? Pues simplemente hay algunos detalles que nos decidieron a trasladarlo en el lugar mencionado. Entre ellos que habrá un lugar destinado al aparcamiento más adecuado; que no se habrá de cerrar ninguna calle para desviación de la circulación; que para la gente foranea tal vez sea más acogedor; entre otras muchas cosas.

Hemos intentado hacer un programa, aunque difícil, al gusto de todos. Entre otros actos les podemos decir que a los que les gusta bailar, o simplemente escuchar música, el sábado tendrán ocasión de poderlo hacer con dos formidables conjuntos como son «LOS DIABLOS» y «Los Icaros». El domingo a las 7 de la tarde habrá una «Audición de Sardanas» y seguidamente Baile de tarde. A las 11'30 en el entoldado tendrá lugar un Selecto Concierto, para dar luego paso a un lucido Baile de Noche. Estos actos del domingo correrán a cargo de la cobla-orquesta «AMOGA» y del formidable conjunto «Grup Jónic». El lunes, viendo el éxito del año anterior, «LA TRINCA» nos

ofrecerá la obra cómico-musical catalana «MORT DE GANA SHOW».

Los seguidores y simpatizantes del C.D. Sta. Eulalia, también tendrán ocasión de animar a sus muchachos, el sábado frente al C.F. Parets y el domingo frente al C.D. GRANOLLERS. También habrá, como ya es tradicional, en el campo municipal de Tiro «TIRO AL PLATO», organizado por la Sociedad de Cazadores. La Exposición de Fotografías también estará presente este año en su décima edición (estará instalada en el restaurante Santa Eulalia). Los Festivales Infantiles tampoco podían faltar, el lunes al mediodía en el entoldado con malabaristas, payasos, etc., y por la tarde en el campo de Deportes Gran Festival de Juegos de Cucaña. Les recordamos que todos estos actos, junto con otros que no mencionamos, los podrán ver en el Programa Oficial de esta Fiesta Mayor.

Para terminar este resumen de lo que fue la Fiesta Mayor del 1973 y lo que será, Dios mediante, la de este año, sólo nos resta ya dar a todos cuantos colaboran y participan en la FIESTA MAYOR las gracias por su colaboración y asistencia en los actos que se realizarán y desarles como no, una feliz e inolvidable FESTA MAJOR-1974.

LA COMISIÓN